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本报讯（记者 朱 红） 1月18日上午，在市
社会福利院，许多老人和孩子在排队等候，而
旁边的召陵区人力资源和社会保障局的工作人
员则忙着用采集设备采集信息。

“来，看这儿，不要扭脸。好，好，就这
样。”工作人员不停地说，但孩子们就是“不配
合”，东瞅西望，不看前方的设备。

不得已，工作人员只得在设备前方拿出钥
匙等物品，让其发出响声，以吸引孩子们往前
方看。

怎么回事？这是召陵区人力资源和社会保
障局、软件公司的工作人员，上门为市社会福
利院的老人和孩子采集个人信息。

记者了解到，2016年 10月，我省城乡居民
医保整合工作全面展开。这需要采集参保人员
身份信息制作社会保障卡。

2017年 1月，市社会福利院准备为院里的
150多名老人和孤残儿童办理参保手续，但是，
老人和孤残儿童前往行政服务大厅采集信息很
不方便。

经过沟通，召陵区人力资源和社会保障局
医保中心和软件公司的工作人员，携带信息采
集设备，上门为150多名老人和孤残儿童采集个
人信息。

本报讯（记者 张晓甫） 1月 10
日，本报 04 版 《新电子警察上岗
占错道被罚者多》 一文，报道了市
区众多路口电子警察启用，许多在
十字路口占错道的车辆被拍到罚款

200元的事情。同时，有被罚司机提
出，部分路口标线不清晰，容易造
成误解。1月 18日上午，记者再次
联系了市交警支队秩序管理大队相
关负责人。该负责人告诉记者，目

前我市已着手解决路口标线存在的
问题，共涉及42个路口。

1月 18日上午 10点左右，记者
在市区淞江路与嵩山西支路交叉
口，见到几名工人正在施划路面标
线。“一个路口有四个方面，路面导
向线、黄色虚实线都要按照规划重
新喷漆。”正在施工的刘耀威师傅告
诉记者，一个路口至少需要四个小
时才能全部完工。

记者现场看到，17日施划的导
向线漆面已经晾干，过往车辆正在
有序通行。

“前段时间，因为路面导向线不
清晰，我还被罚了一次，后来经过
行政复议，已经撤销了罚单。”1月
18 日，一名市民在电话里告诉记
者，看到许多路口的导向线已经更
新，他以后驾车心里更有数了。

市交警支队秩序管理大队相关
负责人告诉记者，经过前期对我市
路口的拉网式排查，他们发现存在
无标线、无导向、无禁止线、标线
不清晰等情况的路口共计 42个。他
们将在这些路口重新施划标线，让
市民出行更加安全、有序。

工人正在用划线机施划路面标线。 本报记者 张晓甫 摄
本报讯（记者 张俊霞）近日，共青团郾城

区委“温暖冬天”希望工程启动仪式在郾城区
孟庙镇八里小学举行。

启动仪式上，37名小学生收到了书包、文
具、棉衣和现金的资助，其中 13名学生获“温
暖冬天”希望工程资助，12名贫困生获天衡教
育基金资助，12名品学兼优的学生被评为孟庙
镇“希望之星”并受到资助。

召陵区人社局

主动上门服务
采集个人信息

采集信息采集信息。。 本报记者本报记者 朱朱 红红 摄摄

共青团郾城区委

爱心送给贫困儿童

■《新电子警察上岗 占错道被罚者多》后续

42个路口 重新施划标线

□文/图 见习记者 陈金旭

随着城市发展，公共设施也越
来越完备，但对于一些便利的新鲜
公共设施，市民却“敬而远之”。

1月 17日，在市区新玛特商场
停车场旁，记者看到五个电动汽车
充电桩，虽然建成已久，但是鲜有
人使用。

五个充电桩整齐地排列在停车
场一侧，看起来很新。然而，经过
两个小时，记者没有看到有市民走
近充电桩了解情况，更没有市民进
行充电。停车场的保安杨先生主动
告诉记者：“使用充电桩充电，需要
自己准备连接线，另外好像需要去
营业厅申请账号。这些充电桩的电
压比较稳定，但收费比平时家里用
电稍微贵一点，而且各个时段的收
费标准也不一样。”

记者查看充电桩的液晶显示
屏，得知使用充电桩充电，各个时
段的收费价格不一样，差别很大。
尖时段、峰时段每度电一元多钱，
平时段每度电约 0.77元：都比居民
生活用电价格高。只有谷时段，每
度电四毛多。

“这些充电桩安装了有半年多
了，我只见过一个人使用过。”杨先
生告诉记者，“现在公共设施越来越
完备了，但有时候可能是市民的观
念还没转变过来，所以很少有人使
用。同时，咱们市里的电动汽车还
比较少。估计未来会有越来越多的
人使用。”

一位年轻女士经过停车场时，
看到充电桩，提出了疑问：“这个充
电桩只能为电动汽车充电吗？电动
自行车能不能使用这个进行充电？”

得知电动自行车不能使用后，
这位女士希望能修建电动自行车也

能使用的充电桩。这样一来，充电
桩的使用效率会更高。

同时，市民陈先生提出，绝大
多数电动汽车不出市区，跑得少，
在家都充得满满的，没有必要在外
充电。

1月 18日，记者从漯河供电公
司了解到，目前我市有 3个电动汽
车充电站点，共设置了 12台电动汽
车充电桩，2016年10月前后更新升
级完毕，现在都可以使用。其中，
新玛特商场停车场设有 5台，长江
路凯悦酒店附近设有 3台，金山路
与湘江路交叉口附近设有4台。

漯河供电公司工作人员告诉记
者：“虽然有市民到营业厅咨询办理
电动汽车充电业务，但是由于电动
汽车在我市还没有普及，很多市民
的观念还未转变，因此使用者较
少。其实，纯电动汽车充电和汽车

加油是一样的，而且更为环保、方
便。”

记者了解到，电动汽车以其节
能、环保等优势，成为解决能源紧
张、大气污染的有效途径。随着我
国新能源政策的出台，完善电动汽
车充电设施建设是大势所趋。

“充电桩很方便，来商场购物的
市民可以尝一下鲜。”1月17日，当
记者离开时，保安杨先生说。
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